





der inhalt dieses projekts bestand im weitesten sinne darin, mit ki zu arbeiten. wir haben uns vorgenommen, ein funktionierendes web-game vollständig von einer ki generieren zu lassen. die herausforderung lag nicht nur in der technischen umsetzung, sondern auch darin, die grenzen aktueller ki-systeme auszuloten. unser ziel war es, eine website zu erstellen, die wirklich zu 100 % von einer ki stammt – ohne auch nur ein einziges zeichen des codes von menschenhand zu tippen – und dennoch über die ein oder andere moralische, sexuelle und politische grenze hinauszugehen.

nach mehreren anläufen und experimenten mit unterschiedlichen ansätzen entschieden wir uns für die kombination aus visual studio code als entwicklungsumgebung und chatgpt-5 als generativem tool. der prozess verlief alles andere als linear: wir stießen auf zahlreiche hürden, angefangen bei unvollständigen code-snippets bis hin zu missverständnissen in der interpretation unserer anforderungen. oft war es enorm frustrierend, die ki dazu zu bringen, konsistente und funktionierende ergebnisse zu liefern. besonders bei veränderungen kleinstter details, war es fast unmöglich, prompts so präzise zu formulieren, dass sie wirkten. meist bedeutete ein schritt vorwärts- drei schritte an anderer stelle, zurück.

besonders spannend war der umgang mit den einschränkungen der ki. inhalte, die als „anstößig“ gelten könnten, mussten wir kreativ umschreiben – etwa durch abstrakte beschreibungen wie „zyylinder“ statt konkreter objekte. ebenso verzichteten wir auf die direkte einbindung von bildern bekannter personen und setzten stattdessen auf neutrale platzhalter. diese umgehungen waren notwendig, um die richtlinien und grenzen von chatgpt zu umgehen. sobald die ki kleinste anzeichen von anzüglichen handlungen oder prominenten personen erkennt, blockiert sie die antwort – selbst wenn es nur um den java-code eines (aus ihrer perspektive völlig unbedenklichen) wurf-spiels geht.

unsere darstellung ist bewusst extrem überspitzt und sehr anstößig; denn übertreibung macht probleme sichtbarer. autoritäre systeme leben von ernsthaftigkeit und kontrolle – humor entzieht ihnen diese grundlage. zugleich bietet humor eine form der kathartischen entlastung. in angespannten situationen

können menschen durch lachen oder ästhetische reflexion angst, wut oder ohnmacht verarbeiten. das stärkt den sozialen zusammenhalt und verhindert, dass sich frustration ausschließlich destruktiv entlädt.

das endergebnis ist ein funktionierendes web-game, das vollständig ki-generiert ist. es zeigt, wie leistungsfähig, aber auch wie begrenzt aktuelle systeme noch sind. die arbeit hat uns nicht nur technisch tiefe einblicke gegeben, sondern auch ein besseres verständnis dafür, wie relevant die konstante auseinandersetzung mit ki-modellen in der heutigen zeit ist.

wagenschein.org/bubba-pov

DESIGN 1 - WINTERSEMESTER 25/26 - HAW HAMBURG - MEDIENINFORMATIK

ABGABE VON C.WAGENSHEIN; N.MA**S UND MI.HAM****

- sounds: www.youtube.com/watch?v=xtRqm6YqaDM [from 00:58 seconds]
www.tiktok.com/@storagestyle_/video/7365489967927282949
- 3d: www.sketchfab.com/3d-models/penis-d3d4c55bcef64c95b7a4d04ddb8b85eb [CC (Bart_OV)]
- pictures: www.nbcnews.com/news/us-news/jeffrey-epstein-s-bizarre-blue-striped-building-private-island-raised-n1037511
www.statnews.com/2024/10/30/trump-cognitive-health-executive-function-biden-aging-president/
www.theguardian.com/technology/2025/jan/21/the-gesture-speaks-for-itself-germans-divided-over-musks-apparent-nazi-salute
- edit: <https://code.visualstudio.com/>
- ai: <https://chatgpt.com/>
- story: *IM NOVEMBER 2025 VERÖFFENTLICHTE DER US-KONGRESS TAUSENDE DOKUMENTE AUS DEM EPSTEIN-NACHLASS.*
DARUNTER WAR EINE E-MAIL AUS DEM JAHR 2018 VON MARK EPSTEIN AN SEINEN BRUDER JEFFREY.
MARK SCHRIEB SINNGEMÄß, MAN SOLLE STEVE BANNON FRAGEN:
"IF PUTIN HAS THE PHOTOS OF TRUMP BLOWING BUBBA"
DIE MAIL WAR FLAPSIG FORMULIERT UND OFFENBAR ALS MAKABRER WITZ GEMEINT.
„BUBBA“ IST EIN BEKANNTER SPITZNAME VON BILL CLINTON.
WEIL CLINTON, TRUMP UND EPSTEIN HISTORISCH IN VERBINDUNG STANDEN, SPEKULIERTEN VIELE SOFORT,
DIE MAIL SPIELE AUF SEXUELL KOMPROMITTIERENDES MATERIAL ZWISCHEN TRUMP UND CLINTON AN.
AUF SOCIAL MEDIA EXPLODIERTE DAS THEMA: MEMES UND VERSCHWÖRUNGSTHEORIEN WAREN DAS ERGEBNIS.
<https://www.tagesschau.de/faktenfinder/trump-epstein-emails-100.html>
<https://newrepublic.com/post/203212/jeffrey-mark-epstein-emails-trump-putin-bubba>
<https://www.watson.ch/spass/social-media/525341837-bubba-die-frechsten-memes-zu-donald-trump-und-bill-clinton>